

Julio 08 de 2015

Instruyen a alumnos de nuevo ingreso del sistema de educación a distancia de la UNACH

- Reconocen el funcionamiento de la plataforma mediante la cual cursarán la carrera

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas a través de la Universidad Virtual, imparte el Curso de Inducción a las personas que ingresarán en el próximo ciclo escolar, a 8 carreras en la modalidad a distancia que oferta la institución.

Sobre tema, la Responsable Operativa del Módulo de Inducción dependiente del Centro de Educación Continua y a Distancia (CEDUCAD), Gabriela Robles Prado, precisó que mediante esta capacitación, los nuevos alumnos de la UNACH conocen las herramientas tecnológicas, estrategias de búsqueda, selección, organización y transferencia de información, que utilizarán durante su formación profesional.

La funcionaria universitaria indicó que a través de cinco semanas, los estudiantes desarrollarán habilidades de comprensión y redacción de textos, así como la regulación de su propio aprendizaje, elementos que le permitirán una mejor integración a sus respectivos programas de estudio.

Dijo que los educandos trabajan directamente en la plataforma educativa www.moduloinduccion.unach.mx, con un usuario y contraseña, donde cursarán tres módulos, con una carga total de 45 horas, actividad que concluirán el próximo dos de agosto.

Luego de dar conocer que las clases del primer semestre iniciarán el 3 de agosto, Robles Prado destacó que para las personas que presenten algún problema de acceso, existe un video tutorial que se encuentra en el mismo sitio, donde se indica la ruta para acceder al contenido del curso.

En este sentido, señaló que los alumnos abordarán en este curso temas como, Manejo de tecnologías; Regulación y gestión del tiempo; y Estrategias para la comprensión y redacción de textos, lo que les permitirá adaptarse a los métodos de ilustración que utilizarán durante los tres años de estudios universitarios en la Máxima Casa de Estudios del estado.

Puntualizó que este curso de cinco semanas está dirigido a las licenciaturas: Gerencia social, Estadística y sistemas de información, Seguridad de poblaciones humanas ante desastres, Derechos humanos, Tecnologías de información y comunicación aplicadas a la educación, Desarrollo municipal y gobernabilidad, Gestión de la micro, pequeña y mediana empresa, e Inglés.

En tanto, que para el programa educativo de Seguridad Alimentaria, el curso tendrá una duración de tres meses e iniciará el próximo 2 de agosto, en el cual abordarán: Fundamentos de conectivismo, Redacción de textos académicos y Estadística básicas.

Finalmente, comentó que para quienes requieran más información podrán comunicarse con a los teléfonos (961) 61 5 31 70 y 61 5 79 83 extensión 101; o bien, a los correos electrónicos gabriela.robles@unach.mx y alexis.aguilar@unach.mx.